

## Komplett neues Führungsteam bei Fußballern der TSG Giengen

Geschrieben von: Mathias Ostertag  
Montag, den 15. Mai 2017 um 15:16 Uhr

---



Das neue Führungsteam der Fußballer der TSG Giengen (von links): Alexander Engel, Jugendleiter Roland Weiss, Alexander Schlotz, Daniel Koller, Abteilungsleiter Kevin Jander, Kevin Lindenmaier und Salvatore Salemi.

Zwar sind die Ergebnisse der Fußballer der TSG Giengen in der Kreisliga B5 derzeit alles andere als berauschend, aber zumindest hinter den Kulissen hat sich jetzt wieder vieles zum

## Komplett neues Führungsteam bei Fußballern der TSG Giengen

Geschrieben von: Mathias Ostertag  
Montag, den 15. Mai 2017 um 15:16 Uhr

---

Guten gwendet.

Nachdem zum Jahreswechsel die komplette vorige Abteilungsführung ihre Ämter zur Verfügung gestellt hatte, stand die TSG abseits des Platzes vorübergehend führerlos da. Kommissarisch übernahmen daher Bernd Kluge (stellvertretender TSG-Vorsitzender) und Marc Bartmann (Kassierer) die vakanten Ämter.

Und nun, bei der Hauptversammlung am vergangenen Freitag, wurde nun das neue Führungsteam von den anwesenden Mitgliedern gewonnen:

Kevin Jander wurde, wie auch seine beiden Stellvertreter Kevin Lindenmaier und Daniel Koller, für zunächst zwei Jahre zum neuen Abteilungsleiter gewählt. Neuer Jugendleiter ist Roland Weiss, ihm arbeiten Alexander Schlotz und Alexander Engel zu. Für die Schiedsrichter ist nun Erkan Akan zuständig, Salvatore Salemi organisiert als "Eventmanager" Veranstaltungen wie das Stadtfest. Als Öffentlichkeitsbeauftragter fungiert Mathias Ostertag, der Posten des Kassierers bleibt vorerst vakant, wird aber bis spätestens Ende des Jahres besetzt werden können.